



COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le 8 mai 2018

CONDOLÉANCES DE LA SECTION CANADIENNE DU GROUPE INTERPARLEMENTAIRE CANADA–ÉTATS-UNIS SUITE AU DÉCÈS DU VICE-PRÉSIDENT, LE DÉPUTÉ GORD BROWN

« C'est avec une grande tristesse que les membres de la Section canadienne du Groupe interparlementaire (GIP) Canada–États-Unis ont appris le décès soudain et tragique de Gord Brown, le vice-président du Groupe et le précédent coprésident de la Section canadienne, a déclaré l'honorable Wayne Easter, C.P., député, coprésident du GIP. Pour sa famille, ses amis et sa communauté, mais aussi pour ses collègues parlementaires, le 2 mai a été une journée très difficile. Beaucoup de choses se sont dites à la Chambre des communes et ailleurs à la suite du décès de Gord, mais je tiens, au nom de ses collègues de la Section canadienne, à rendre un hommage particulier à tous les efforts qu'il a déployés, au cours de nombreuses années, pour faire progresser les enjeux Canada–États-Unis. Il cherchait constamment à créer et à soutenir avec nos homologues du Congrès les relations qui permettent à la Section canadienne d'atteindre ses objectifs, et à trouver des moyens par lesquels nos pays peuvent prospérer. »

Le sénateur Michael L. MacDonald, coprésident du Groupe interparlementaire, a conclu par ce qui suit : « J'ajouterais que la perte de Gord se fera sentir auprès non seulement des Canadiens, mais également des élus américains, qui sont fiers d'avoir été de ses « amis ». Élu en 2004, Gord est devenu membre du Groupe la même année, ce qui démontre, à mon avis, la priorité clairement établie qu'il accordait aux relations entre le Canada et les États-Unis. Deux ans plus tard, il a été élu vice-président du Groupe interparlementaire pour la première fois. Il en est ensuite devenu coprésident et a dirigé la Section canadienne toujours dans le respect, et en étant dénué de parti pris, afin de trouver des solutions aux problèmes, ce qui faisait de lui quelqu'un de très apprécié. Sur le plan personnel, je suis attristé du décès d'un bon ami et d'un collègue de confiance disparu beaucoup trop tôt. C'est une perte terrible pour sa femme, Claudine, et ses deux fils, ainsi que pour tous ses collègues parlementaires. »

Le Groupe interparlementaire Canada–États-Unis vise à trouver les points de convergence dans les politiques nationales des deux pays, à instaurer un dialogue sur

les points de divergence, à favoriser l'échange d'information et à promouvoir une meilleure compréhension entre les législateurs sur des questions d'intérêt commun.. Des renseignements supplémentaires peuvent être obtenus à l'adresse suivante www.parl.ca/ia/eu.

-30-

Renseignements:

L'hon. Michael L. MacDonald, sénateur et coprésident
Groupe interparlementaire Canada–États-Unis : 613-995-1866

L'hon. Wayne Easter, C.P., député et coprésident
Groupe interparlementaire Canada–États-Unis : 613-992-2406

M^{me} Miriam Burke, secrétaire d'association
Groupe interparlementaire Canada–États-Unis : 613-944-4238